

ABSTRAK

Sumardiyanto, Nomor Induk Mahasiswa 10538267913, Dengan Judul Skripsi Penataan Struktur Objek Wisata Air Terjun Takapala Dalam Meningkatkan Kunjungan Wisata Di Kecamatan Tinggimoncong Kabupaten Gowa yang Dibimbing oleh Syaiful Saleh (Pembimbing I) dan Syarifuddin (Pembimbing II), Pada Jurusan Pendidikan Sosiologi Faakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar (2017).

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui bagaimana bentuk penataan struktur di objek wisata air terjun takapala. Struktur objek wisata air terjun takapal harus di tata dengan baik karena setiap struktur yang ada dalam objek wisata air terjun takapala harus bekerja sama untuk meningkatkan kunjungan wisata di air terjun takapal. Secara operasional peneliti bertujuan untuk mengetahui bagaimana pemerintah, pengelola objek wisata, dan masyarakat dalam menata struktur objek wisata air terjun takapala dalam meningkatkan kunjungan wisata. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan tipe deskriptif, subjek penelitian ialah orang dapat memberikan informasi terkait hal yang diteliti, objek penelitian ialah penataan struktur yang ada dalam objek wisata air terjun takapal. Teori yang digunakan yaitu : struktural fungsionalisme dan perubahan sosial.

Hasil penelitian, struktur yang ada dalam objek wisata air terjun takapala memang sudah menjadi suatu hal yang harus di tata dengan baik karena dengan adanya struktur yang baik maka akan bekerja sama dalam meningkatkan kunjungan wisata di air terjun takapala. Terbentuknya struktur yang baik dalam objek wisata air terjun takapala dapat meningkatkan kunjungan wisata karena struktur yang baik dapat meningkatkan pelayanan terhadap wisatawan yang datang di air terjun takapala. Struktur yang baik akan tercermin pada pelayanan yang baik karena setiap struktur akan bekerja sama dalam satu tujuan yaitu bagaimana cara dalam meningkatkan objek wisata air terjun baik sarana dan prasarana yang menunjang kenyamanan wisatawan ketika datang di air terjun takapala.

Kata Kunci : Penataan, Struktur, Objek Wisata.